



"Reconstruyendo confianzas hacia una educación integral"

Santiago, septiembre 25 de 2024.

COMUNICADO ROBO CAÑERÍAS DE GAS COCINA COMEDOR ESTUDIANTES

Estimada comunidad aplicacionista:

Lamentamos informar que el día de hoy sufrimos el robo de las cañerías de gas de la Cocina donde diariamente las manipuladoras preparan la alimentación que se les entrega a nuestros estudiantes de las tres jornadas, robo que fue denunciado a las autoridades.

Esto implica que el gas estará cortado a nivel central, mientras duren los trabajos de reparación. Debido a no poder usar esas dependencias se hará entrega de alimentación de contingencia hasta el día viernes, que termina la reparación de cañerías que suministran la energía para la elaboración de los alimentos, previa supervisión y certificación de la empresa de gas.

Lamentamos profundamente las consecuencias de esto para muchos de nuestros estudiantes, y esperando su comprensión al respecto, donde lo primordial es dar solución a una emergencia que pudiera ocasionar daños no sólo a nuestras manipuladoras, sino a la comunidad en general.

Saludos cordiales

Equipo Directivo y Técnico